

Setiap minggu, petugas pemantau alam Asahidake memberikan informasi terbaru mengenai area di sekitar Asahidake dan Tenninkyō

Asahidake • Tenninkyō Nature Letter



Pemandangan daun musim gugur di depan Stasiun Sugatami (9 Sept)

Asahidake
Jalur pendakian taman Sugatami

Informasi daun musim gugur Asahidake



Warna musim gugur bunga *Sieversia pentapetala*



Pemandangan daun musim gugur (8 Sept)

Daun musim gugur di sekitar taman kolam Sugatami akan memasuki puncak perubahan warna. Begitu pula dengan tumbuhan dataran tinggi.

Kondisi Taman Kolam Sugatami

Pada ketinggian 1,600 m diatas permukaan laut, terdapat jalur hiking sepanjang 1.7 km yang dapat ditempuh dalam waktu kurang lebih 1 jam. Daun musim gugur berubah warna lebih cepat dari tahun-tahun sebelumnya. Pengunjung dapat menikmati Sorbus matsumurana yang telah berubah menjadi merah dan kuning dari jendela ropeway, stasiun sugatami atau dek observasi. Pendaki dapat bertemu dengan Siberian chipmunk dan burung Spotted nutcracker yang sedang mempersiapkan diri untuk musim dingin. Silahkan kunjungi gunung Asahidake untuk melihat daun musim gugur tercepat di Jepang.

※Tempat parkir dan ropeway diperkirakan akan penuh pada akhir minggu dan hari libur, oleh karena itu perkiraan waktu kunjungan Anda.



Spotted Nutcracker

Tenninkyō
Ada footbath di sini



Columnar joint (Kekar Tiang)

★Pemberitahuan★

- Jalur pejalan kaki menuju air terjun Hagoromo tidak dilalui.
- Hotel di Tenninkyō Onsen tetap beroperasi.
- Jangan lupa untuk menikmati onsen untuk kaki.

Rekomendasi Gaya Berpakaian

Suhu acuan pertengahan September :6~12°C
※Berdasarkan catatan petugas

- ☆ Pada bulan September Daisetsuzan sudah memasuki musim gugur, gunakan pakaian hangat.
- ☆ Saat hujan turun, gunakan jas hujan dan sepatu boots.



Informasi sugatami tanaman



Gaultheria miqueliana (buah)



Vaccinium ovalifolium (buah)



Sorbus matsumurana (buah)



Vaccinium vitis-idaea (buah)



Gentiana triflora var. *japonica* f. *montana*



“Proyek Pelestarian Alam”
Asosiasi Konservasi Taman Nasional Daisetsuzan Kota Higashikawa
Penerbit : Sekolah Alam Daisetsuzan
TEL: 0166-82-6500 URL: <http://daisetsu.or.jp/>

Jam Operasional Ropeway

Hari biasa 1 – 29 Sep 6:30~17:30
Sabtu-minggu & hari libur nasional 2 – 30 Sep 6:00~17:30
Jalan setiap 15 menit!



Blog Sekolah Alam Daisetsuzan

Informasi terbaru Asahidake dan taman kolam Sugatami dapat dilihat dari blog ini



→ <http://blog.goo.ne.jp/2291yamaiku>